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• Wir waren am 20.02. zu einer Aussprache im Rektorat, um über den Umgang des Rektorats 
mit der Studierendenvertretung während der Besetzung des Audimax letzten Dezember zu 
sprechen. Wir haben dazu eine  Stellungnahme veröffentlicht und werden wieder an den 
Jour Fixe teilnehmen. Die Stellungnahme findet ihr hier: http://www.stura.uni-
freiburg.de/news/StellungnahmeGespraechRektorat

• Der nächste Jour Fixe findet am 27.3 statt, falls es von euerer Seite noch Ideen für Themen 
gibt bringt diese gerne ein!

• Die Posten der Wahlkoordination sind noch bis zum 03.04., 12 Uhr, ausgeschrieben, die 
Ausschreibung findet ihr auf der Homepage - bewerbt euch!

◦ Dazu kommt auch nochmal ein Antrag von uns, es geht darum, die Entlohnung in 
Zukunft an den gesetzlichen Minedstlohn zu koppeln

• Die Einarbeitung des neuen Vorstandsmitglieds Phillip hat begonnen!

• Wir waren am 22.02. bei einem Gespräch mit dem Dezernat 1, um über die Neuordnung der 
Raumvergabe zu diskutieren

◦ Dabei stellte sich heraus, dass Hochschulgruppen ab einer bestimmten Größe   ohne 
Unterstützung des Stura Räume in der Universität beantragen  können.  Darunter würde 
auch religiöse Gruppen fallen.

◦ Wir haben uns auf ein neues Verfahren geeinigt, dass Verantwortlichkeiten klar geklärt 
hat. In nächster Zeit wird dazu eine Art Raumvergabe FAQ auf der Homepage 
veröffentlicht.

• Wir  waren am Dienstag in einer Telko zum Thema Studiengebühren. Es gibt  Pläne für neue
Proteste, u.a. soll versucht werden landesweit Demos auf  die Beine zu stellen, Termin 
wahrscheinlich Ende April (29.04.?). Der AK  trifft sich zu diesem Zweck immer mittwochs 
um 18 Uhr. Am 15.03., also morgen, soll das  große Orgatreffen mit allen Interessierten 
stattfinden. Wir haben auch  Mails an andere Gruppierungen geschickt, um zu diesem 
Treffen  einzuladen. Kommt zahlreich!

• Sowohl die Mitgliederversammlung des fzs als auch eine LAK haben stattgefunden, wir 
waren bei beidem dabei

◦ Einen Bericht dazu gibt's in einem gesonderten TOP

• Es gab ein Treffen mit der Univerwaltung um die Fortführung der Fahrradwerkstatt im 
Studierendenhaus zu klären

◦ Dazu werden wir in den nächsten Wochen intensiver arbeiten und euch auf dem 
Laufenden halten

◦ Grundsätzlich wird es aber möglich sein, dass die Fahrradwerkstatt im Innenhof bleibt
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• Anfrage an die WSSK bzgl. Unterstützung religiöser Gruppen

◦ Ist gestellt, die Antworten der WSSK werden euch sobald sie da sind vorgelegt

• Offener Brief an die Landtagsabgeordneten zum Thema Studiengebühren wird die Tage 
veröffentlicht & verschickt

• Am 22.04. möchte sich auch Freiburg an der weltweiten Science March Bewegung 
beteiligen -> Dazu folgen später in einem gesonderten Top mehr Informationen.

• Das FRIAS-Steuerungsgremium muss auf den 1.6. neu besetzt werden, die Ausschreibung 
dazu findet ihr auf der Homepage

• Am 31.03. findet die nächste Freiburger Asten Konferenz statt - wenn ihr Anliegen habt, die 
mit anderen Freiburger Hochschulen diskutiert werden können, dann meldet euch gerne bei 
uns

• Neues zu VG Wort: Die VG ist nach wie vor nicht bereit auf eine Einzelabrechnung von 
digital zur Verfügung gestellten Texten zu verzichten. Die Uni Jena hat  eine Petition 
gestartet, um den Bundestag dazu aufzufordern das UrhG  dahingehend zu ändern, dass eine 
Pauschalabrechnung ermöglicht wäre.  Unterschreiben und teilen!

◦ https://epetitionen.bundestag.de/content/petitionen/_2017/_02/_06/Petition_69880.html


